



Christlich-Demokratische Union
Stadtverband
Homberg (Efze)

Christlich-Demokratische-Union
Stadtverordnetenfraktion der Kreisstadt
Homberg (Efze)

PRESSEINFORMATION

Homberg (Efze), 30.12.2020

WIR alle. Für HOMBERG.

CDU Homberg zieht mit starker Liste in die Kommunalwahl am 14. März 2021

Die CDU Homberg hat zur Kommunalwahl am 14. März 2021 eine starke Liste mit 28 Kandidatinnen und Kandidaten beschlossen. Angeführt wird die Liste von der Stadtverbandsvorsitzenden Claudia Ulrich, gefolgt vom aktuellen Fraktionsvorsitzenden Christian Haß und Jana Edelman-Rauthe. „Wir verstehen uns als Team, in dem wir alle zusammen das Beste für Homberg mit seinen Stadtteilen erreichen wollen“, betonte Claudia Ulrich. „Eine gute, ausgewogene Mischung aus erfahrenen Kommunalpolitikern und neuen Bewerbern, Menschen aus unterschiedlichen Generationen und Berufen und aus den Stadtteilen, sind auf unserer Liste vereint“, erklärte sie weiter.

Auf den weiteren Plätzen wurden gewählt: Axel Becker (Welferode), Christoph Schulze, Carsten Giesa, Heidelinde Koch, Otmar Potstawa, Gerhard Barton (Allmuthshausen), Steven Wagner, Julius Mäckel, Mirco Umbach (Dickershausen), Benjamin Kimpel, Jan-Christoph Ulrich, Ulrich Krug (Mardorf), Cord Kroeschell (Mardorf), Christian Lüniger (Welferode), Helga Fritsch, Wolfgang Schulze, Jörg Trieschmann (Dickershausen), Tobias Macht (Holzhausen), Peter Dewald (Wernswig), Matthias Disser (Hülsa), Christoph Jäger (Wernswig), Dr. Thilo Brinkmann, André Schelbert (Welferode), Hartmut Barthel (Mardorf) und Florian-Peter Koch.

Die CDU Fraktion wird weiterhin nachhaltige Impulse setzen. Thematisch stehen der Ausbau der Interkommunalen Zusammenarbeit, die Neukonzeption des Feuerwehrstützpunktes und der Feuerwehrräuser in Holzhausen wie in weiteren Stadtteilen, die Infrastruktur im Bereich Straßen, die Entwicklung der Gewerbegebiete Homberg Süd und West sowie die Entwicklung von Wohngebieten in der Kernstadt vor allem jedoch in den Stadtteilen auf der Agenda. „Diese und weitere Aufgaben gilt es mit der neuen Fraktion anzupacken, mit unserem Team sind wir für die auf uns zukommenden Herausforderungen aber sehr gut aufgestellt“, kommentierte der Fraktionsvorsitzende Christian Haß den Wahlvorschlag.

Bei der Wahl des Kreistages, die ebenfalls am 14. März 2021 stattfindet, kandidieren für die CDU Homberg: Jana Edelman-Rauthe, Christian Haß, Axel Becker und Claudia Ulrich.

„Wir alle. Für Homberg.“, rief Claudia Ulrich abschließend aus.

